

English	German
<p>Invit#1</p> <p>RSF's 2024 Index - we need your expertise to defend press freedom worldwide</p> <p>Dear Friend,</p> <p>Reporters Without Borders (RSF) invites you to participate in its 2024 World Press Freedom Index by taking part in our survey.</p> <p>We have selected you for your expertise on the media situation in a specific country. This questionnaire is crucial to our rankings. It is through your answers that we will be able to make a qualitative analysis of the press freedom situation in 180 countries and territories around the world. Please see our methodology and our questionnaire, now translated into 24 languages, for more information.</p> <p>The fight for press freedom is essential in a world in which harassment and violence against journalists and attacks on media independence threaten the right to news and information. For the past 22 years, RSF's World Press Freedom Index has been a vital advocacy tool for putting pressure on governments. Its rankings are quoted by thousands of media outlets throughout the world and elicit very specific reactions from governments and international organisations.</p> <p>In order to compile this Index, we need your help. Would you agree to take a few minutes of your time to complete this online questionnaire about freedom of the press in your country? You will have until 31 January 2024 to answer the questionnaire here - please note that this access to the questionnaire is unique and should not be shared: {{SurveyLink}}</p>	<p>RSF-Rangliste 2024 – Wir brauchen Ihre Expertise, um die weltweite Pressefreiheit zu verteidigen</p> <p>Liebe Freundinnen und Freunde,</p> <p>Reporter ohne Grenzen (RSF) lädt Sie ein, an unserer Umfrage zum Weltindex für Pressefreiheit 2024 teilzunehmen.</p> <p>Wir haben Sie aufgrund Ihres Fachwissens über die Lage der Medien in einem bestimmten Land ausgewählt. Dieser Fragebogen ist essentiell für unsere Rangliste. Mithilfe Ihrer Antworten können wir eine qualitative Analyse der Situation der Pressefreiheit in 180 Ländern und Gebieten auf der ganzen Welt vornehmen. Weitere Informationen finden Sie in unserem Methoden-Handbuch und in unserem Fragebogen, der inzwischen in 24 Sprachen übersetzt wurde.</p> <p>Der Kampf für die Pressefreiheit ist von großer Bedeutung in einer Welt, in der Schikanen und Gewalt gegen Journalist*innen und Angriffe auf die Unabhängigkeit der Medien das Recht auf Nachrichten und Informationen bedrohen. Seit 22 Jahren ist der Weltindex für Pressefreiheit der RSF ein wichtiges Instrument, um Druck auf Regierungen auszuüben. Unsere Rangliste wird von Tausenden Medien auf der ganzen Welt zitiert und ruft bei Regierungen und internationalen Organisationen stets interessante Reaktionen hervor.</p> <p>Um diesen Index zu erstellen, benötigen wir Ihre Hilfe. Würden Sie sich ein paar Minuten Zeit nehmen, um den Online-Fragebogen zur Pressefreiheit in Ihrem Land auszufüllen? Sie haben dafür bis zum 31. Januar 2024 Zeit. Bitte beachten Sie, dass der Zugang zum Fragebogen einmalig ist und nicht weitergegeben werden darf: {{SurveyLink}}</p> <p>Wir sind bestrebt, Ihre Sicherheit und die Vertraulichkeit Ihrer Antworten zu gewährleisten. Deshalb werden Sie, wenn Sie auf diesen Link klicken, um den Fragebogen zum ersten Mal zu öffnen, aufgefordert, eine vierstellige PIN</p>

We are committed to ensuring your **security** and the confidentiality of your answers. That's why, when you click on this link to access it for the first time, **you will be asked to create a 4-digit PIN**, which you will need if you later resume answering the questionnaire from another computer or device. Your name will never appear in any publication and your answers will never be published.

If you do not wish to participate in the 2024 Index, we would be grateful if you would let us know by return email.

Thank you again for your support for RSF. Wherever we are working, whether in the field or at the UN Security Council, your support is vital to us.

Sincerely,

RelanceDécembre#1

RSF's 2024 World Press Freedom Index - participate in the 22st edition

RelanceJanvier#1

RSF's 2024 World Press Freedom Index - don't forget to participate in the 22st edition!

RelanceJanvier#2

[Last reminder] RSF's 2024 World Press Freedom Index - don't forget to participate in the 22st edition!

festzulegen, die Sie benötigen, um den Fragebogen später gegebenenfalls von einem anderen Computer oder Gerät aus erneut aufzurufen. Zudem versichern wir Ihnen: Ihr Name wird in keiner Veröffentlichung erscheinen und auch Ihre Antworten werden nicht veröffentlicht.

Wenn Sie nicht am Index 2024 teilnehmen möchten, wären wir Ihnen dankbar, wenn Sie uns dies zeitnah per E-Mail mitteilen könnten.

Vielen Dank im Voraus für Ihre Unterstützung der RSF. Ihre Unterstützung ist entscheidend für unseren Kampf um Pressefreiheit.

Mit herzlichen Grüßen,

Dezember-Aufruf#1

RSF veröffentlicht weltweite Rangliste der Pressefreiheit 2024 - Jetzt an der 22. Ausgabe teilnehmen!

Januar-Erinnerung#1

RSF veröffentlicht weltweite Rangliste der Pressefreiheit 2024 - nicht vergessen, an der 22. Ausgabe teilzunehmen!

Januar-Erinnerung#2

[Letzte Erinnerung] RSF veröffentlicht weltweite Rangliste der Pressefreiheit 2024 - nicht vergessen, an der 24. Ausgabe teilzunehmen!

RelanceJanvier#3

[Last week] RSF's 2024 World Press Freedom Index - don't forget to participate in the 22st edition!

RelanceJanvier#4

[Last weekend] RSF's 2024 World Press Freedom Index - don't forget to participate in the 22st edition!

Survey completed

World Press Freedom Index - Confirmation of your participation

This email is to confirm that you have completed Reporters Without Borders' questionnaire. Thank you for your invaluable participation.

We remain at your disposal should you have any questions.

Sincerely,

Footer

REPORTERS WITHOUT BORDERS

Blanche Marès

Head of the World Press Freedom Index

index@rsf.org

<https://rsf.org/en/ranking>

Januar-Erinnerung#3

[Letzte Woche] RSF veröffentlicht weltweite Rangliste der Pressefreiheit 2024 - nicht vergessen, an der 22. Ausgabe teilzunehmen!

Januar-Erinnerung#4

[Letztes Wochenende] RSF veröffentlicht weltweite Rangliste der Pressefreiheit 2024 - nicht vergessen, an der 22. Ausgabe teilzunehmen!

Umfrage abgeschlossen

Weltweite Rangliste der Pressefreiheit - Bestätigung Ihrer Teilnahme

Mit dieser E-Mail bestätigen wir, dass Sie den Fragebogen von Reporter ohne Grenzen ausgefüllt haben. Wir danken Ihnen für Ihre wertvollen Antworten.

Sollten Sie noch Fragen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Fußzeile

REPORTER OHNE GRENZEN

Blanche Marès

Leiterin des Bereich Rangliste der Pressefreiheit

index@rsf.org

<https://rsf.org/en/ranking>

If you want to unsubscribe, please click {{OptoutLinkHere}}

Titres

Introduction

Political context

Legal context

Economic context

Socio-cultural context

Safety

Page de garde

Create an authentication code

You will need to enter this code the next time you access the platform

Enter

You have already completed the survey

Access denied

Select language

Save

Translate the name of your language in your own language. (For example : spanish -> **español**)

Wenn Sie sich abmelden möchten, klicken Sie bitte hier. {{OptoutLinkHere}}

Titel

Einleitung

Politischer Kontext

Rechtlicher Kontext

Wirtschaftlicher Kontext

Soziokultureller Kontext

Sicherheit

Page de garde

Erstellen Sie einen Authentifizierungscode

Diesen Code müssen Sie eingeben, wenn Sie das nächste Mal auf die Plattform zugreifen

Eingabe

Sie haben die Umfrage bereits abgeschlossen

Zugang verweigert

Sprache auswählen

Speichern

The survey questions - 2024 Index

Political context

1.1. Subsidiary question 4 :

- *Public service media*

1.5. Subsidiary question 1

- *in public broadcasting*

Subsidiary question 2

- *in privately-owned broadcasting*

1.12. *Have politicians or political parties carried out any of the following actions against journalists or media outlets in the past 12 months?*

1.17. *In the past 12 months, have the authorities blocked accounts or had posts deleted in response to the posting or sharing of journalistic content?*

1.18 *Do the authorities or leading political actors organise or support disinformation or propaganda campaigns?*

Übersetzen Sie den Namen Ihrer Sprache in Ihre eigene Sprache. (Zum Beispiel: Spanisch -> español)

a

Fragenkatalog für die Rangliste 2024

Politischer Kontext

1.1. Untergeordnete Frage 4 :

- Öffentlich-rechtliche Medien

1.5. Nebensächliche Frage 1

- im öffentlich-rechtlichen Rundfunk

Nebensächliche Frage 2

- im privatwirtschaftlichen Rundfunk

1.12. Haben Politiker oder politische Parteien in den letzten 12 Monaten eine der folgenden Maßnahmen gegen Journalisten oder Medienunternehmen ergriffen?

1.17. Haben die Behörden in den letzten 12 Monaten Konten gesperrt oder Beiträge gelöscht, weil sie journalistische Inhalte veröffentlicht oder geteilt haben?

1.18. Organisieren oder unterstützen die Behörden oder führende politische Akteure Desinformations- oder Propagandakampagnen?

1.19. *Has access to the Internet or social media been interrupted by the authorities during the past 12 months?*

Legal framework

2.9. *Does the law provide mechanisms protecting journalists or media against abusive lawsuits/prosecution?*

2.10. *Do these laws make it possible to safeguard the rights they proclaim?*

2.14. *Have journalists/media been abusively subjected to legally established sanctions such as licence suspension or withdrawal, press card withdrawal, fines and the like?*

2.20. *Are journalists unjustly prosecuted and convicted in connection with their work, whether for press offences or for ordinary (non-press) offences?*

2.21. *Are crimes of violence against journalists investigated and do these investigations examine the possibility of a link between the crime and the victim's journalistic activities ?*

2.22. *In cases of crimes of violence against journalists, are criminal proceedings completed and do they lead to convictions or acquittals in accordance with international law?*

1.19. Wurde der Zugang zum Internet oder zu sozialen Medien in den letzten 12 Monaten von den Behörden unterbrochen?

Rechtlicher Rahmen

2.9. Sieht das Gesetz Mechanismen zum Schutz von Journalisten oder Medien vor missbräuchlichen Klagen/Verfolgungen vor?

2.10. Ermöglichen diese Gesetze den Schutz der von ihnen verkündeten Rechte?

2.14. Wurden gegen Journalisten/Medien missbräuchlich gesetzlich festgelegte Sanktionen verhängt, z.B. Aussetzung oder Entzug der Lizenz, Entzug des Presseausweises, Geldstrafen und ähnliches?

2.20. Werden Journalisten im Zusammenhang mit ihrer Arbeit zu Unrecht verfolgt und verurteilt, sei es wegen Pressedelikten oder wegen gewöhnlicher (nicht pressebezogener) Delikte?

2.21. Werden Gewaltverbrechen gegen Journalisten untersucht, und wird bei diesen Untersuchungen geprüft, ob ein Zusammenhang zwischen dem Verbrechen und der journalistischen Tätigkeit des Opfers besteht?

2.22. Werden in Fällen von Gewaltverbrechen gegen Journalisten die Strafverfahren abgeschlossen und führen sie zu Verurteilungen oder Freisprüchen im Einklang mit dem internationalen Recht?

Economic context

3.1. *Are there independent media outlets, meaning media outlets where the editorial board is fully able **to take positions** within the public space without any constraint exerted by the owners or political authorities?*

3.2. *Does the regulation or self-regulation in effect in this country promote the prioritisation of journalistic content on digital platforms?*

3.16. *Is a significant proportion of the media and journalists corrupt?*

Socio-cultural context

4.8. *Do socio-cultural **or religious** groups issue calls for censorship?*

New questions

0.1 You have been selected because you are specialist in the media in your country, Please specify whether you are a:

- *Journalist*
- *Academic (researcher, teacher, etc.)*
- *NGO member*

Wirtschaftlicher Kontext

3.1. Gibt es unabhängige Medien, d.h. Medien, bei denen die Redaktionsmitglieder uneingeschränkt in der Lage sind, im öffentlichen Raum Stellung zu beziehen, ohne dass sie von den Eigentümern oder politischen Behörden gegängelt werden?

3.2. Fördert die in diesem Land geltende Regulierung oder Selbstregulierung den Vorrang von journalistischen Inhalten auf digitalen Plattformen?

3.16. Ist ein erheblicher Teil der Medien und Journalisten korrupt?

Soziokultureller Kontext

4.8. Rufen soziokulturelle oder religiöse Gruppen zur Zensur auf?

Neue Fragen

0.1 Sie wurden ausgewählt, weil Sie Spezialist für die Medien in Ihrem Land sind, Bitte geben Sie an, ob Sie ein:

- Journalist
- Akademiker (Forscher, Lehrer, etc.)
- NGO-Mitglied

- *Lawyer or jurist*
- *Other*

0.2 Could you provide us with additional information about your role/position?

- *Use this space*

5.0 We thank you sincerely for your participation.

Would you like RSF to send you...

Press releases about your country?

- *Yes*
- *No*

Press releases about your region?

- *Yes*
- *No*

A press freedom map?

- *Yes*
- *No*

5.1 If you would like to receive the 2024 World Press Freedom Index map, could you give us the postal address where you would like it to be sent?

- *Anwalt oder Jurist*
- *Sonstiges*

0.2 Könnten Sie uns zusätzliche Informationen über Ihre Rolle/Funktion geben?

- *Benutzen Sie dieses Feld*

5.0 Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Teilnahme.

Möchten Sie, dass die RSF Ihnen...

Pressemeldungen über Ihr Land?

- *Ja*
- *Nein*

Pressemitteilungen über Ihre Region?

- *Ja*
- *Nein*

Eine Karte der Pressefreiheit?

- *Ja*
- *Nein*

5.1 Wenn Sie die Karte des Welt-Pressefreiheits-Index 2024 erhalten möchten, könnten Sie uns die Postanschrift nennen, an die sie geschickt werden soll?